



Nombre del alumno : Carlos Alexis  
Espinosa Utrilla

Nombre de docente :Dra. Lía Gabriela  
Luna Villanueva

Nombre del trabajo : Análisis de  
película

Nombre de la materia : Psiquiatría

Grado : 5

Grupo – A

Medicina Humana

## Histeria.

La histeria es un trastorno mental en el que se produce una estrechez del campo de la conciencia o bien una alteración de la función motriz o de la sensorial, por motivos de los cuales las personas no tienen conciencia (se puede caracterizar por fenómenos de conversión o disociativos).

La histeria, hasta ya entrando el siglo XX, era una enfermedad inventada que afectaba solo a las mujeres y sus síntomas incluían insomnio, iritabilidad, nerviosismo, infelicidad, desobediencia e impertinencia, de acuerdo con los médicos de igual forma remontándonos a la edad industrial, las mujeres que padecían esta patología eran tratadas con la estimulación vaginal, para aliviar sus angustias, problemas mentales entre muchos trastornos relacionados. La técnica se asemeja mucho a la exploración

ginecoobstetrica, pero en este caso esta tecnica es utilizada para otros fines.)

Esta practica fue realizada por mucho tiempo para tratar la histeria en mujeres en el Reino Unido, posteriormente con la evolucion del tiempo y los avances tecnologicos aparecio un artefacto que revolucionaria el mundo mediante la practica de histeria, este se trataba de un artefacto v. drado, que suplia la tecnica habitual con los dedos de la mano, con este producto innovado.

El v. drado fue una tecnologia creada para ahorrar mano de obra y evitar lesiones de la muñeca, que remplazo la practica medica bien establecida de masajear el citorio para aliviar esta condicion. Este procedimiento no solo evitaba que los

médicos no se consaron sino que era una técnica más efectiva pues producía en menos de 5 minutos el resultado que manualmente tomaba una hora con la técnica normal.

Siglos más tarde Freud el padre del psicoanálisis afirma que el origen de la histeria se debió a alguna experiencia reprimida por el inconsciente, pero gracias a la estimulación manual de los genitales femeninos por parte del médico hasta alcanzar el paroxismo (no el orgasmo, ya que por entonces se pensaba científicamente que las mujeres no podían tener orgasmos). De esta manera se curaba la histeria por medio del alivio de las tensiones sexuales femeninas, posteriormente años después y durante un estudio la Asociación Americana de Psiquiatría en el año 1952 descreditó la histeria.

Como enfermedad y a veces se trataba de un mito, y que hoy en día, podemos decir con certeza que la única enfermedad de aquellos tiempos las mujeres era el padecimiento de la represión sexual de la época. (Donde el proceso de la masturbación solo era permitible bajo supervisión médica y el disfrute sexual únicamente se limitaba a los hombres.)

(El DSM-V incluye algunos trastornos como los trastornos disociativos y los trastornos de conversión).

La histeria se produce por el estrés o en uno de los principales causas de esta patología, entre la más comunes se encuentran también la represión sexual y los hábitos de pensamientos perversos, así como situaciones y emocionales que pueden desencadenar la histeria, como la depresión, la masturbación o una enfermedad prolongada.